



**// SORTEZ DU
SENTIER POUR
DÉCOUVRIR LES
ENVIRONS**

**GET OFF THE
TRAIL TO
EXPLORE THE
SURROUNDING
AREA //**



Accès le plus près | Nearest access
Ch. Cassburn Rd. (Regional Road 11)

SENTIERPRTRAIL.COM



VANKLEEK HILL

**// BOUCLE
HORS-SENTIER**

**OFF-TRAIL
LOOP //**

// DÉCOUVRIR EXPLORE //

VANKLEEK HILL

Charmant village historique offrant une atmosphère pittoresque et une riche histoire. Niché au cœur de la magnifique région de l'Est de l'Ontario, il est réputé pour son architecture victorienne, ses rues bordées d'arbres et son ambiance accueillante. Avec ses boutiques locales, ses restaurants, ses festivals annuels et son paysage environnant verdoyant, Vankleek Hill est une destination idéale pour les amoureux de l'histoire, les amateurs d'artisanat et les adeptes de la vie tranquille.

Nous vous proposons ici quelques adresses à visiter lors de votre prochaine escapade!

Charming historic village with a picturesque atmosphere and rich history. Nestled in the heart of beautiful Eastern Ontario, it's renowned for its Victorian architecture, tree-lined streets and welcoming atmosphere. With local stores, restaurants, annual festivals and lush green surroundings, Vankleek Hill is an ideal destination for history buffs, craft enthusiasts and those who enjoy the quiet life.

Here are a few places to visit on your next getaway!



// AUTRES ADRESSES // OTHER ADRESSES

Vankleek Hill Vineyard

3725 Dandy road
Accessible par le sentier, un peu plus à l'est. //
Accessible by trail, a little further east.

Anne's Chip Stand

5135 ON-34
À 3 km de Beau's //
3 km. from Beau's

Vankleek Hill Museum

95, Main Street
À 1 km de Beau's, vers l'ouest //
1 km west of Beau's

SENTIERPRTRAIL.COM

